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這次桂林市楓林考察團真的讓我體會良多。我成為明德工程會員是因為我很想活用我所學的知

識去幫助山區的兒童，希望能徹徹底底為他們改善學習及生活現況。甫到達小學，發現當地的

教育設施，宿舍，衛生環境等等真的挺落後。一間小型的學生宿舍可容納二十張床四十個小學

生，並且沒有衣櫃和書桌；公共廁所是開放式的而且沖水系統很弱，很是臭氣沖天，用於洗澡

的熱水更是間歇性供應。在一處只有幾度的寒冷天氣下，不能想像怎能用涼水洗澡！ 

我作為測量隊的一分子，只好盡力在測量方面做好自己，以便讓日後功夫做得更順暢。沒想到

最後自己對測量步驟有很大的進步，感到很滿足。而且，在晚上組員開會時向高年級同學學習

如何在土木工程多個範疇裡分析問題，也讓我獲益良多。我希望將來能再參與類似的活動，讓

我們能盡綿力去重新建築和修葺現有校舍， 望有一天可以目睹他們的生活環境得以改善。 

 


